

## Invasión de letras en Amurrio

### **Amurrio conmemora esta tarde el día del libro con un encuentro literario popular con lecturas de fragmentos de distintas obras**

El martes se celebró el Día del Libro y Amurrio se metió de lleno en la conmemoración porque el sector está "a falta de cariño" entre la crisis y la entrada de nuevas tecnologías como el e-book, aunque "hay gente, como yo, que seguirá fiel al contacto con el papel", asegura la alcaldesa, Josune Irabien. La regidora es una de las personas que esta tarde acudirá a la casa de cultura para disfrutar del encuentro literario en el que rapsodas leerán los textos preferidos de la población. Se trata de un evento en el que el área municipal de Cultura cuenta con la inestimable colaboración del grupo literario local Los primeros jueves de cada mes. Y es que es ese día cuando se reúnen los integrantes de este club de amantes de la lectura en torno a un buen libro, aunque la cita de hoy está abierta a toda la población. "Para ambientar esta actividad se decorará la kultur etxea, de modo que se posibilite la escritura de frases o párrafos literarios. Al término del acto se obsequiará a los asistentes con libros del fondo bibliográfico del grupo literario y aquellos que la ciudadanía haya depositado para este fin", explican.

En el encuentro literario, asimismo, se leerán poemas que se recuerdan de forma especial, textos breves que te emocionan o incluso fragmentos de libros o artículos cuya lectura no supere los cinco minutos, así como breves trabajos propios que apetece compartir con otras personas. Las aportaciones -en castellano, euskera o cualquier otro idioma- se pueden remitir a la dirección de correo electrónico [literaturatopaketa@gmail.com](mailto:literaturatopaketa@gmail.com) o depositarlas en el buzón instalado en la casa de cultura. "Todos los textos serán escuchados y los autores, de modo opcional, podrán añadir el motivo por el que han elegido esa lectura", matizan.

De forma paralela, la biblioteca municipal ha querido conmemorar el Día del Libro con la organización del segundo concurso de marcapáginas. Una iniciativa, abierta a toda la población, que tiene como tema la propia sala de lectura. Por cada categoría (una de menores de cuatro a ocho años, otra de jóvenes de nueve a doce años y una tercera de mayores de trece) se repartirán un lote de libros. Todos los trabajos presentados se expondrán en la biblioteca que, el 8 de mayo, albergará el cuentacuentos Mailukikiriki con Eneritz Artetxe para menores de 5 a 8 años. La biblioteca de Amurrio tiene un fondo bibliográfico que asciende a 36.464 volúmenes y cuenta con 4.709 socios. Del total de ejemplares, 21.426 están en la sala de adultos (4.555 en euskera, 16.276 en castellano y 595 bilingües y otros idiomas), y 12.039 en la infantil (4.632 en euskera, 7.317 en castellano y 90 en otras lenguas). En cuanto a las personas asociadas, 4.020 son adultos (2.328 mujeres, 1.689 hombres y tres instituciones) y 689 menores de 14 años (327 niños y 359 niñas, más los centros escolares). A lo largo de 2012 este servicio prestó 9.188 ejemplares de su fondo a un total de 1.002 usuarios. De igual forma, solicitó 308 títulos a otras bibliotecas, de los que recibió 185, y otros centros de lectura vascos le pidieron en préstamo 337 libros, de los que pudo atender 327 peticiones.

Feria del libro Las personas que prefieran las novedades editoriales y a precios rebajados tendrán su hueco en la feria del libro que albergará el paseo del Guk del 1 al 5 de mayo, de 11.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 21.00 horas. En torno a 17 casetas, ubicadas en dos filas enfrentadas, conformarán esta nueva edición, en la que también habrá oportunidad de conocer a autores vascos que firmarán ejemplares de sus obras. Este evento está organizado por la Cámara del Libro de Euskadi, con la colaboración del Ayuntamiento de Amurrio, que ha aportado mil euros a su organización. Entre los objetivos se encuentra acercar el mundo bibliográfico a la ciudadanía sacando a la calle una gran variedad de libros con la intención última de fomentar el hábito de la lectura.